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XIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten STAUDINGER~ Dr. GRUBER 
und Genossen 
an den 'Bundesminister für Verkehr 
betreffend Neubau eines Postamtsgebäudes in St. Georgen/A. 

Auf die Anfrage vom 15. 12~ 1971 der unterzeichneten Abge
ordneten betreffend Neubau eines Postamtsgebäudes in St.Georgen/A. 

hat der Herr Bundesminister für Verkehr am 14. 2. 1972 mitge

teilt, er sei zum damaligen Zeitpunkt nicht in der Lage gewesen~ 

einen 'rermin fÜL" den Baubeginn des Postamtsneu~aues in St. Georgen 
zu nennen. 

Die bereits laufenden Vorbereitungsmaßnahmen ließen jedoch er

warten, daß mit dem Neubau im Jahre 1973 begonnen i'lerden könne. 

Die unterzeichneten Ab8eordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1.) Ist damit zu rechnen, daß mit dem Neubau des Postamtes 

St. Georgen/A. im Jahre 1973 begonnen wird? 

2.) Welche Maßnahmen wurden bereits durchgeführt, diesen Neu

bau vorzubereiten bzw. zu ermöglichen? 
. di~ 

3.) Wurde seitens Ihres Ministeriums bere1ts 1n der Anfragebe-
antwortung 125 AB. vom 4. 2.1972 erwähnte Einräumung des 

Baurechtes seitens des Bundesrninisteriums für Finanzen 
/', . 
/; e1ngeholt? 
! ; . . ;/ 
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